
  

 

 

 

 

東中学校長 小澤 直彦 

 

 

「はだのっ子アワード」は、秦野の自然、風土、産業、伝統、文化その他の地域資源を生かし

た学習機会及び体験機会における子どもたちの努力を褒め称えることにより、ふるさと秦野を愛

する子どもたちを育むことを目的に実施している事業です。ふるさと秦野検定部門、体験活動部

門、読書活動部門の 3部門があります。 

ふるさと検定部門 

教育研究所発行の「秦野ふるさとめぐり」、小学校社会科資料集「ふるさとはだの」、元中学校

社会科資料集「私たちの秦野」及び小中一貫教育社会科資料集「私たちの秦野」から出題される

検定に合格した者を表彰します。難易度の高い順に S 級、A 級、B 級、C 級ライセンスがあり

ます。 C級は、初歩的・基本的な知識について検定します。    

 B級は、秦野市に関する幅広い事項について検定します。 

 A級は、秦野市に関する自然や文化、歴史等幅広い事項について検定します。 

S級は、秦野市に関する自然や文化、歴史等幅広い事項について検定します。 

そして、A級・S級は「はだのっ子アワード」の対象となり、１月に市長表彰があります。 

実施日は令和５年７月２９日（土）10:00～11:00 オンラインでの検定となりますのでタブレッ

ト、パソコンなどのインターネットにつながっているもので受験となります。 

体験活動部門 

教育研究所発行の「秦野ふるさとめぐり」に掲載された

本市の文化財、史跡、建造物、野鳥、昆虫、植物、人物等についての体験活動に、

自ら積極的に取り組んだ者を表彰します。具体的には、体験活動部門体験マップに

のっている場所に行って写真をとったり、昆虫や植物について調べたりします。秦野市が 7 地

区に分けられていて、1地区全部まわるとエリア賞が、3地区以上まわると「はだのっ子アワー

ド」の対象になります。7地区すべてまわるとグランドスラムが贈られます。 

令和５年度 学校運営協議会・東中学校区子どもを育む会を実施しました。 

今年度最初の学校運営協議会と東中学校区子どもを育む会を６月２３日（金）に実施しました。 

学校運営協議会は、学校の課題や地域の課題について共有し、地域との連携・協働を図りながら

地域とともに教育活動を展開するための話し合いの場です。東中学校区子どもを育む会は、地域

社会において自然体験や社会体験等の直接触れる活動や具体的な活動を通じて、子どもたちの健

全育成を図ることを目的としています。 

二つの会の会長として、加藤久雄さん（東地区自治会連合会会長）にお願いし、今年度の活動

がスタートしました。今後、標語やポスターの募集・掲出、会報「東っ子通信」を発行し具体的

な活動をお知らせしていきます。どうぞよろしくお願いします。 

東東中中だだよよりり  
 

 

（ 教育目標 ） 

心身ともに健康で、 

たくましく生きる力を持った 

人間性豊かな生徒の育成 

令和５年度第５号 

令和５年６月３０日 

秦野市立東中学校 

秦野市寺山５０９番地 

０４６３－８１-００８２ 

はだのっ子アワードに挑戦してみよう！ 

申し込み QRコード 

申し込みQRコード 



 

 ７月１日から秦野市中学校体育大会が始まります。今年度は感染症の影響は少なく、今のとこ

ろ従前どおりの開催となります。運動部の三年生にとっては最後の大会となります。また文化部

では吹奏楽部のコンクールや、美術部のたばこ祭らんたん作りがあります。大会やコンクール、

イベントが開催されることに、感謝の気持ちを持ちながら精一杯頑張ってほしいと思います。 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

女子卓球部   勝俣 萌空さん  

団体戦の目標は県大会出場です。三年生は

最後の大会なので、精一杯頑張ります。 

 美術部    伊藤 友菜さん 

秋にある「たばこ祭」に向けて、部員全員でア

イディアを出し合い、３ｍほどの大きなランタン

を協力して作ります。 

男子卓球部   山川 龍弥さん  

 今まで練習したことを発揮し、中ブロックベ

スト８に入って県大会に出場できるように頑張

ります。 

 サッカー部   チュンベスレオナルドさん 

 このメンバーでサッカーができるのも最後、三

年間共にやってきた団結力と仲の良さと強さを

プレーで発揮したいと思います。ぜひ応援お願

いします。 

軟式野球部   作山 媛香さん 

三年生にとっては最後の大会一つ一つ勝て

るように頑張ります。応援お願いします。 

 

女子バスケットボール部  鍵和田真柚香さん 

 中ブロックベスト８に向けて先ずは市内優勝

を目指します。精一杯頑張るので応援よろしく

お願いします。 

柔道部   桐生ノエルさん 

 日々の練習の成果をこの大会にすべてぶつけ

られるように、全力で頑張りたいです。 

吹奏楽部   市  英里さん 

 夏のコンクールに向けて、日々練習を積み重

ねてきました。三年生にとっては最後の大会な

のでよい結果が残せるように全力を尽くします 

バレーボール部   高島 幸空さん 

 今まで中地区ベスト４を目標にしてきたメンバ

ーと楽しく悔いのないような、燃えるような熱い

試合にします。伊藤先生を県大会まで連れてい

きます。応援お願いします。 

 剣道部    髙橋 陽輔さん 

三年生にとって最後の大会になるので最後ま

でしっかり取り組んでほしいと思います。 

女子ソフトテニス部    齋藤 桜優さん 

 三年生にとっては、中学校生活最後の大会、

今まで支えてくれた方々に感謝の気持ちを持

って、全力で挑みたいと思います。応援よろし

くお願いします。 

 陸上競技部   神戸誠一郎さん 

 陸上は個人種目がほとんどですが、辛いと

きは仲間と励ましあって乗り越えて来まし

た。積み上げてきた練習の成果が出せるよう

に全力を尽くします 

 男子ソフトテニス部   松崎 蒼士さん 

 今までお世話になった顧問の先生や保護者の

方への感謝の気持ちをもって、練習の成果を最

大限発揮したいです。 

 男子バスケットボール部  頼 晴斗さん 

 今までの三年間を生かして。良い結果を残せ

るように頑張りたいです。 

各部長さんに意気込みを聞きました。 


